
 
 

 

Oficio nº 01/24                                                      Brasília, 19 de fevereiro de 2024. 

 

A Excelentíssima  

Deputada Distrital  

Jaqueline Silva 

 

Senhora deputada,  

 

O Sindprev-DF - Sindicato dos Servidores Federais em Saúde, Previdência e 

Trabalho, no Distrito Federal, entidade de classe representativa dos servidores 

do Ministério da Saúde cedidos ao GDF, vem até a Vossa Excelência expor a 

caótica situação destes servidores. Conforme é do seu conhecimento, os 

servidores do Ministério da Saúde, cedidos ao GDF, recebem uma gratificação 

denominada PASUS. Conforme também é do seu conhecimento, a partir de 

junho de 2023, estes servidores amargaram uma perda financeira na Pasus, da 

ordem de 70%. 

Estes trabalhadores, por conta dessa perda, estão atualmente, trabalhando sem 

nenhum aporte financeiro no combate à dengue. E diariamente utilizam seus 

próprios carros, para se deslocarem para as áreas onde trabalham. Pois a 

Secretaria de Saúde, não dispõe de carro para o transporte destes servidores. 

Estes trabalhadores, constantemente, trabalham aos finais de semana, em 

Forças Tarefa contra a dengue e em campanhas de vacinação antirrábica. Mais 

uma vez, sem nenhuma compensação financeira.  

Informamos que várias categorias que atuam no combate à dengue no Distrito 

Federal e que pertencem ao quadro da Secretaria de Saúde, recebem em seu 

contracheque a Indenização de Transporte, no valor de R$ 2.300,00 e o TPD, com 

o valor de R$ 27,62 centavos por hora trabalhada nos finais de semana. Exemplo 

disso, os Agentes de Vigilância Ambiental - AVA's 

 



 
 

Conforme pode ser evidenciado, há uma clara desigualdade entre estes 

trabalhadores. Onde para os Agentes de Vigilância Ambiental do quadro da 

secretaria, há excelentes compensações financeiras pelo uso de seus carros 

particulares a trabalho da secretaria e trabalhos aos finais de semana. E para os 

servidores do MS, nada. O que causa uma desigualdade entre os iguais. Pois a 

nossa função é exatamente a mesma praticada pela categoria citada. 

Lembrando que o DF, passa por uma grave epidemia de dengue, inclusive com a 

perda de vidas humanas, onde estes servidores estão na linha de frente do 

combate à doença. Seja atuando na ponta, realizando visitas domiciliares à 

procura de foco do mosquito da dengue, trabalhando inclusive na 

conscientização dos moradores, seja nos postos e hospitais do DF, no 

atendimento dos doentes por dengue e outras doenças. Seja como médicos e 

enfermeiros, ou no trabalho administrativo nessas unidades de saúde. 

Senhora deputada, não é possível que esta desigualdade persista! Obviamente, 

não somos contra que os nossos colegas Agentes de Vigilância Ambiental,  sejam 

beneficiados com tais benefícios. Mas o que reivindicamos é o restabelecimento 

do valor da PASUS, ao patamar de R$ 5.000,00. Tal qual era pago até maio/2023. 

Lembrando, que se houve Vício de Origem, na forma como foi aprovado o 

pagamento na vez passada, isto não ocorreu por responsabilidade destes 

servidores. Não cabendo a eles que sejam penalizados. 

Inclusive, estes trabalhadores, nas eleições de 2022, votaram em grande número 

no governador Ibaneis Rocha, tendo os mesmos inclusive participado de evento 

de campanha do então candidato a Deputado Distrital, Agaciel Maia, da mesma 

coligação do governador. 

Informamos também, que em defesa do Fundo Constitucional, realizamos ato 

na Câmara Federal, nos somando assim, a toda a luta empreendida pelo GDF 

naquele momento, conforme fotos anexas. 

   



 
 

 

Contamos com vossa preciosa ajuda, no sentido de sensibilizar o governador 

Ibaneis, com o intuito de atender a nossa reivindicação. 

 

_____________________________ 

Diretoria Colegiada 


